



TRES EMISIONES DIARIAS
Edición para la región
Edición de Valencia
Edición nacional.

PRECIOS CONVENCIONALES
No se devuelven los originales aunque no se inserten.

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

EL Pueblo

Diario republicano de Valencia

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

En Valencia, el mes... 1/20
Fuera, el trimestre... 4/50
Extranjero (Unión Postal), el trimestre... 8/50

OFICINAS E IMPRENTA
Don Juan de Austria, 14
Teléfono 741

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

El Dr. Adolfo Batllés

ha trasladado su domicilio y clínica de enfermedades de pecho, de la calle de Isabel la Católica a la de Caballeros, 43, principal. — Teléfono 608.

HOY Toro corrido

de Biencinto y Tabernero
DE VENTA: En la carnicería de Andrés Alfaro, calle de Entenza, 41, bajo.

Los vagos

Todas las clases sociales, con ser muchas, se encierran en dos: la numerosa y útil de trabajadores, y la numerosísima de vagos.

La clase de vagos tiene ramificaciones infinitas, pues se la encuentra en los palacios y en las cabañas, en los templos y en las chozas, en los cuarteles y en las universidades, en las aldeas, en la tierra y en la mar.

Los vagos, ya que no sepan otro, saben el suyo perfectamente bien. Saben, principalmente, eludir los rigores de la ley de vagos, que jamás se les aplica.

En la clase de vagos, como es justo, nadie queda sin su merecido. Al fin y a la postre, todos reciben el castigo de su ociosidad; unos acaban en presidio y otros en la Academia de la Lengua.

Sin contar los que pasan su existencia en la soledad y en la oración, los cuales, si la justicia no es una palabra vana, acabarían en los profundos infiernos.

Nicolas Estévez.

Ahí queda eso

Esto se debió decir ayer el Gobernador al recibir un telegrama de Maura que, según noticias, le puso de muy mal humor.

El Sr. Capriles parecía el día anterior indeciso acerca del número de concejales que iba a suspender.

Desde luego podemos afirmar que los cargos de Blin habrán quedado reducidos a la más mínima expresión con la lectura de los descargos.

Nuestra opinión coincide en este punto con la de algunos colegas.

Las Provincias decía ayer lo siguiente: "Entre lo mucho que se dijo y que se comentó, registramos como más verosímil, dadas las repetidas manifestaciones del Sr. Capriles, que éste había ya fallado, procurando desechar prejuicios y apasionamientos, y prescindiendo, casi en absoluto, de la desdichada obra del señor Blin, basada, como dijimos, principalmente, en triquiñuelas legales.

Asesurábase que el Gobernador, comprobando citas y hechos, y a la vista del expediente y de gran número de documentos que había pedido para estudiar a conciencia todos los términos de la cuestión, había limitado la suspensión a un número relativamente corto de concejales, que de ser así, no harían preciso el nombramiento de interinos, y sobre uno sólo de los cargos, el que parece de mayor gravedad. Añadase que para que no pudiera tacharse por ningún concepto, había expuesto al gobierno su decisión, y se daba por seguro que esta sería conocida hoy mismo, lo cual celebráramos se confirmase.

Como la situación creada no debe prolongarse más tiempo, nosotros nos atreveríamos a rogarle al Sr. Capriles, por si la versión apuntada no se confirma, que resuelva desde luego lo que proceda en justicia, ciñéndose a su criterio sustentado en diferentes ocasiones, esto es, aquilatando lo que su delegado ha amontado en el voluminoso expediente, y entresacando de él lo que legal y moralmente sea merecedor de corrección."

El Noticiero, más expresivo, hablaba en los siguientes términos.

"Mientras duró la labor del delegado gubernativo, El Noticiero guardó prudente reserva, discreción ejemplar, cumpliendo deberes de corrección que imponía el carácter de este periódico. Pero la inspección terminó, y El Noticiero, con la sinceridad que pone en todos sus juicios, habló claramente sentando la opinión de que el expediente era una balumba de cargos, los más de ellos levisimos, y que las actuaciones, por lo abstractas y por el lenguaje, lastimaban injustamente a todos los concejales. En suma: dijimos la verdad, que el expediente había sido una equivocación en su procedimiento y en la forma como se exponía su resultado.

Y anotado esto, réstanos dar cuenta de la marcha de Capriles.

El Correo de anoche se ocupa de ella en los siguientes términos:

"Esta mañana hemos estado en el Gobierno civil preguntando al Sr. Capriles qué había respecto a la visita de inspección al Ayuntamiento.

Nos ha contestado que habían disminuido los cargos contra los concejales, y que ya no se necesitaría a nadie para desempeñar las funciones de concejal interino.

Hemos querido averiguar si habría ó no suspensiones, y el Gobernador nos ha dicho: "Vuelvan ustedes a las seis de la tarde y encontrarán noticias.

Efectivamente: hubiéramos hallado esas noticias en el Gobierno civil si antes no hubiéramos visto al Sr. Blin ir a la Central de Teléfonos, indudablemente a transmitir un despacho para la familia del Sr. Capriles, anunciándole que éste salía de Valencia.

Media hora antes de salir el tren correo de la corte, el Sr. Capriles se ha trasladado en su carruaje a la estación del Norte y ha ocupado un vagón reservado.

En el andén se ha despedido el Gobernador de su secretario particular Sr. Muñoz, del jefe de la guardia civil Sr. Arrate, de gran número de oficiales de dicho instituto y del Sr. Blin, al cual ha dejado al frente del Gobierno civil de la provincia.

También han acudido muchos policías con el jefe y los inspectores.

A pesar del secreto que se había guardado sobre la marcha del Sr. Capriles, han ido a la estación varios periodistas.

Antes de subir el Gobernador al vagón, le hemos preguntado:

—¿Aún no nos dice usted cómo queda lo de la visita de inspección?

Y el Sr. Capriles ha contestado:

—Ahora, el Gobernador es Blin, él se lo dirá a ustedes; pero creo que bastante tienen con decir que yo me he marchado.

Hemos preguntado después al Sr. Blin, y éste ha dicho que hasta mañana no nos puede dar noticias sobre el particular.

Mucho se dice sobre la resolución del expediente gubernativo, pero aunque oficialmente no se ha resuelto esta cuestión, creemos que basta para formar criterio sobre ella la marcha del Sr. Capriles."

Conformes con el criterio de El Correo.

LOS DEPENDIENTES DE LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

Como habíamos anunciado, ayer mañana se verificó la Asamblea Regional de la Asociación de dependientes de la Administración de Justicia en el local del teatro de Apolo, recomendada al efecto por la Asociación general de Madrid, con asistencia de gran número de oficiales de escribanía, procuradores, juzgado municipal y audiencia de la capital y de los partidos judiciales.

Constituyeron la Mesa los individuos de la comisión D. Gregorio Jimeno, oficial de escribanía; D. Salvador Ferrando, de procuradores, y D. Vicente Moreno, bajo la presidencia del distinguido oficial D. José María Pastor, y actuando de secretario D. Carmelo Ferragut.

Abierta la sesión, el presidente expuso el objeto de la convocatoria, pronunciando un elocuente discurso, siendo calurosamente aplaudido.

Por el secretario Sr. Ferragut se dió lectura a una detallada memoria de los trabajos realizados por la Asociación, beneficios de la misma y fines por que se creó, alentando a todos los compañeros a la unión y solidaridad de la clase con el fin de conseguir cuanto se persigue, siendo aprobada con aplausos.

Se leyeron telegramas del presidente de la Asociación de Madrid, saludando a los compañeros de Valencia y adhiriéndose al acto, y otro idéntico del presidente de esta Sociedad Sr. Ortuño, que se halla representando a la misma en la corte.

También se leyeron adhesiones de los compañeros de Játiva, Castellón y otros puntos.

Luego se procedió a la votación de las bases expuestas en la exposición elevada al ministro de Gracia y Justicia, tomando parte en la discusión el delegado de Castellón D. Tomás Tirado y los Sres. Sebastián, Casañ, Miralles,

Salvador, Benages, Moreno y Blasco, de Torrente, siendo aprobadas las referidas bases con algunas modificaciones, redactándose la oportuna acta y terminando la Asamblea en medio del mayor entusiasmo y dirigiéndose expresivos telegramas al ministro de Gracia y Justicia y presidente de la Asamblea general de Madrid.

La comisión de la Asamblea obsequió a sus compañeros de los partidos judiciales con un espléndido banquete servido en el Hotel Oriente.

Noticias

Por exceso de original dejamos para mañana un artículo acerca de los excelentes resultados obtenidos por el aparato Biosca, para la extinción de incendios.

El sábado, a las seis de la tarde, falleció en Játiva el notable violonista y profesor del Conservatorio, D. Emilio Fayos.

Muchos seguramente al saber la pérdida del joven maestro le llorarán, pues Fayos era conocido y estimadísimo entre los que tienen su alma puesta en el arte musical, al que consagró el aplaudido violonista las energías de toda su vida, toda su juventud, su vocación, sus entusiasmos y sus ilusiones.

Ha muerto abrigando en su mente la idea de presentarse ante el público como concertista para mostrar su poderosa intuición musical y su pericia consumada para el difícil instrumento cuyos resortes todos había llegado ya a dominar.

Al cortar rudamente la muerte los propósitos del aplaudido músico, priva también al arte de uno de sus brillantes intérpretes.

Ha muerto Emilio Fayos; pero el recuerdo del malogrado músico, del artista de temperamento y aptitud sobresalientes, vivirá siempre entre nosotros, que deploramos como buenos valencianos la pérdida del que en las regiones del arte, en las que muy pronto se había conquistado puesto sobresaliente, contribuyó poderosamente a sostener el renombre de nuestra tierra.

El triste acto del entierro, revistió imponente solemnidad.

Figuraban en la presidencia del duelo los tíos del finado D. José Garó y D. Carmelo Fayos, D. Joaquín Climent, el médico D. Ramiro Armero, D. Domingo Hoyos y D. Francisco Rubio.

Sobre el fúnebre se colocaron muchas coronas con sentidísimas dedicatorias.

Las había del Conservatorio, del Circolo musical, del teatro Principal de Valencia, de la Sociedad Primitiva de Játiva y de la familia del finado y de la familia Rubio.

Lievaban las cintas los Sres. D. José Bellver, en representación del Conservatorio; don Ernesto Larrosa, por el Circolo Musical, y don Aquilino Bruchetti, D. Adolfo Carrasco, don Manuel García y D. Enrique Fayos.

Numeroso gentío formaba el cortejo fúnebre, en el cual figuraban muchos músicos de Valencia que fueron a Játiva a rendir al amigo cariñoso y al compañero distinguido el último tributo de afecto.

Nuestro sentido pésame a la familia, cuya inmenso dolor es muy justo.

Después de probar todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desesperadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engorrosa acción calmante, es digestivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada hostia tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

Depósito general, en la farmacia de los señores Igual Contat y C.ª, plaza del Mercado, 72, Valencia, y en las principales droguerías de Europa y América.

EL FERRO-QUINA-BISSERRI es la providencia de los anémicos.

192 Alfonso Daudet

decaído, buen Dios y Señor!... Diga V. pues, señorita Cecilia, he ahí lo que va a cortar la lengua a los que decíamos en otro tiempo que el señor Rivals empollaba al pequeño Ragenton para hacer de él un marido... A buen seguro que no lo quería V. ahora... Cómo cambian los tiempos.

Dicho esto se fué riendo.

Jack creyó morir. ¡Ah! ¡la vieja bribona le había al fin asestado el hachazo con que siempre le amenazaba!

La herida era profunda, muy profunda y debía ser larga de curar.

Pero Jack no había sido el único herido, y yo sé que algún otro parecía escribir en un gran libro, y que escribía mal, con la cabeza inclinada y el semblante enrojecido por viva emoción.

—Catalina, la sopa ensagüada, y buen vino, y buen cagaño y ¡venga de ahí!

Era el doctor que entraba y que, viendo a Jack y a Cecilia inmóviles, silenciosos, el uno frente al otro, prorrumpió en ruidosa carcajada.

—¿Cómo! ¿Eso es todo lo que tenéis que contar después de siete años que hace no os habéis visto? ¡Vamos en seguida a la mesa! Así se alegrará este pobre mozo.

Jack

La comida no puso contento a Jack, antes al contrario, no hizo más que redoblar su embarazo. Delante de Cecilia no sabía comer, temblaba de dejar ver sus hábitos de taberna. En la mesa de d'Argenton, la mala facha contraída en su vida obrera no le había causado pena. Aquí, se sentía fuera de lugar, ridículo; y sus desdichadas manos, sobre todo, le ponían como en potro. La que sostenía el tenedor, pase todavía, estaba ocupada; pero de la otra, qué hacer?

Sobre la blancura del mantel, todas sus costuras y rajaduras resaltaban horriblemente. Desesperado la dejaba colgar a su lado, lo que le hacía parecer manco. Las atenciones de Cecilia no hacían más que aumentar su timidez. Ella lo notó y no le miró más que a hurtadillas hasta el fin de la comida, que les pareció interminable.

Al final, Catalina vino a retirar los platos y puso delante de la joven el agua caliente, el azúcar y la vieja botella de largo cuello llena de aguardiente.

Desde que había muerto la abuela, Cecilia preparaba el ponche del doctor, y el buen hombre no había ganado en el cambio, pues por temor de dárselo muy cargado, había llegado a componer una lección farmacéutica "en fin que la dosis de alcohol disminuía cada día" según oy

193

mujer, poseer ese tesoro para él solo! ¡Oh! ¡Dios!... Y dió un grito de cólera desesperada, parecido al del naufrago que se debate en vano contra la costa, y ve lucir a pocas brazas de distancia la orilla inundada por el sol; donde se secan las redes tendidas.

En aquel momento, cuando se volvía para tomar el camino de los Olmillos, se encontró frente a frente con la tía Salé, cargada con un haz de leña. La vieja lo miró con la malvada sonrisa que tenía por la mañana cuando decía: "A buen seguro que no le quería usted ahora."

Jack se estremeó ante esa sonrisa, y todo el furor que sentía y que no sabía contra quien descargar, pues al seguir su ímpetu directo hubiera recaido sobre algún ser que le era muy querido, sobre el ser débil y ligero, único responsable de sus desastres; todo su furor se volvió contra la horrible vieja.

—¡Ah! vibora — pensó — voy a arrancarte los dientes.

Mostraba una cara tan terrible, que al verle venir, la tía Salé tuvo miedo, arrojó su fajo y echó a correr por el bosque con la ligereza de una cabra vieja. Era el desquite de las antiguas "cazas" de otro tiempo. Persiguía algunos pasos, mas se detuvo de repente.

—"Estoy loco... Esa mujer no ha dicho más

194 Alfonso Daudet

brazos. (Era su destino; los vestidos siempre cortos).

¡Qué pensaría ella de él! Cuán necesario era que ella fuese buena e indulgente para no reír con toda su fuerza, sin contenerse; pues había reído a despecho de su aspecto serio, y se adivinaba una multitud de duendecillos burlones ocultos en las alas móviles de su pequeña nariz tan correcta, en el borde de sus labios, de un rosa bastante fuerte y finamente arqueados!

Al dolor físico que él sentía, se unió otro completamente moral. Para aumentar su confusión y su pena, he aquí que todos sus desórdenes, todas sus orgías de marino, le acudían a la memoria, como si los antes en que había rodado en las cuatro partes del mundo, hubieran dejado su inmudicia sobre todo su ser, y estuviera a la vista de las gentes. El pliegue de tristeza que marcaba su joven frente tan unida, lo que había de compasivo en sus hermosos ojos, todo le decía que ella había advertido su abyección; y sufría y se avergonzaba.

—Santa vergüenza, sufrimiento bendito! Era su alma, que se despertaba confusa y cargada de lágrimas. Pero él no se daba cuenta de esto.

Discos antiblenorrágicos del Dr. GREUS

Seguro remedio de las enfermedades de las vías urinarias, curan pronta y radicalmente los flujos o purgaciones, agudos y crónicos. Es, pues, lo más eficaz...

Jarabe pectoral

Antiséptico sedante del DR. GREUS. Preparado con bromoformo, fenole heroína y osmazato sódico y armónico. Es un seguro remedio de toda suerte de afecciones de las vías y aparato respiratorio...

Alpacas, Driles y Piqués

Sombreros de paja

NOVEDADES Zapatería, Camisería, Corbatería, Guantería, Sacos para viaje, etc.

Sombreros de paja

NOVEDADES EN Géneros de punto, Bastones, Bateria, Quitasoles, Objetos para regalos, etc.



EL FERRO-QUINA-BISLERI es el mejor reconstituyente de la sangre.

Bas tonos finos de laurel, palma, congo y java, desde 1 a 50 pesetas. Almacenes "El Águila", calle de la Paz.

Ha obtenido la licenciatura de Medicina y Cirugía nuestro estimado amigo y correligionario D. Salvador Barber Paré.

El Ateneo Científico celebrará junta general hoy, a las seis de la tarde, para la dación de cuentas, renovación de cargos de la directiva y secciones y elección del socio que se ha de encargar del discurso de apertura.

Pelusería antiséptica. Efecto preclar. Benjamín Melalí, calle de Ruzafa, 23 y Colón, 1.

EL FERRO-QUINA-BISLERI enriquece la sangre de glóbulos rojos.

Autógrafos se reunieron los confeccionadores de frutas y acordaron, respecto a la próxima cosecha de melones, lo siguiente:

1.º No coger melones de los llamados "chincholats" hasta el 24 del actual.

2.º No coger, igualmente, melones amarillos hasta el 4 de Julio próximo.

Este acuerdo se ha tomado con el fin de evitar que suceda lo de años anteriores, esto es, que se remita esta fruta verde, llegando a Inglaterra en malísimas condiciones, consiguiéndose con esto solamente el descrédito de las frutas de esta región.

Para demostrar el abuso que se comete, basta decir que el viernes y sábado últimos se mandó, en unas cajas de dicha fruta al muelle, vendidas a una importante casa de ésta, la cual se vio precisada a rechazarlas en vista del mal estado de la mercancía.

EL FERRO-QUINA-BISLERI es la providencia de los estómagos débiles.

En los exámenes verificados en este Conservatorio de Música ha obtenido las honrosas calificaciones de sobresaliente y notable en el primer curso de piano y tercero de solfeo, respectivamente, la señorita Francisca García Llanes, hija del interventor en ruta de los ferrocarriles del Norte, D. José García.

Reciba la enhorabuena tan aventajada alumna y su buen padre, estimado amigo nuestro particular.

EL FERRO-QUINA-BISLERI vence las anemias.

A los diez días de edad falleció anteayer Amparito Chirivella Ruiz, hija de nuestros queridos amigos y correligionarios D. Salvador y doña Francisca, y sobrina del entusiasta republicano D. Teodoro Marco.

Tan sensible pérdida ha producido inmensa pena, no sólo a sus padres, sino a toda la familia y a los muchos amigos de ésta.

Ayer tarde verificóse el entierro de la malograda Amparito, acudiendo al triste acto mucha gente.

Sentimos mucho la muerte de la preciosa niña, y deseamos a sus padres, tíos y parientes, valor para resistir golpe tan rudo.

Reciban nuestro pésame más sentido.

ANEMICOS! Tomad siempre el FERRO-QUINA-BISLERI.

Ayer se extravió una libreta con valores; un retrato y tarjetas dentro.

Se suplica a quien la haya encontrado la presente en la calle de Jerusalem, 14, 1.º, izquierda.

Algodones superiores para medias, negro y colores sólidos, hules, puntillas, bordadas. Descalzo y Villans, calle del Llop, 8 y 10.

EL FERRO-QUINA-BISLERI es el más eficaz de los cordones.

Sombreros de paja, desde 0'95 a 80 pesetas. 10.000 en existencia. Almacenes "El Águila", calle de la Paz.

GRANJA MORDEDER.—MONCADA.—Leche pura de vaca a doncella; medio litro, 25 céntimos; litro, 45 céntimos. Se reciben encargos en el depósito, plaza Comedias, atm. 4, y Palomar, 16, y en la ferreteria de D. Ernesto Ferrer, Barcá, 1.

Quien usa el FERRO-QUINA-BISLERI co meon apetito.

Se venden 80 ó 90 máquinas con sus correspondientes bandejas para hacer tranzas de cáñamo, propia para fabricación de alpargatas.

Se cederán por un precio muy económico. Darán razón en el taller de José Cuevas y C.ª, calle de Guillen de Castro, 118, bajo.

Ge neros y hechuras lamejorables para toda clase de trajes a medida. Almacenes "El Águila", calle de la Paz.

EL FERRO-QUINA-BISLERI devuelve las fuerzas a los convalecientes.

En el favorecido triquetete de Pelsyo se jugará hoy, a las cinco y media de la tarde, un grande y magnífico partido de pelota, a 50 tantos, a escuadra por encima cuerda, desafío, en el que tomarán parte los afamados petotaris siguientes: Hilario, Font y Marl, (azules) contra Churret, Nel y Rata (rojos).

A tan gran partido el precio será el de costumbre.

¿Tenéis carita a vuestra salud? Tomad el FERRO-QUINA-BISLERI.

La diabetes sacarina (orina dulce), se cura totalmente usando el antidiabético del doctor Aguiló, y sus resultados se comprueban con el análisis de la orina.

Se vende y dan prospectos en la farmacia de la viuda del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, y en las principales boticas.

Enfermos del pecho y pulmones. Generalmente en el otoño é invierno se agravan los enfermos del pecho y pulmones, y está probado una y mil veces que haciendo uso de la "Emulsión Espinar Creosotada" se consigue rápido alivio y después la curación, pues este excelente preparado reconstituye las fuerzas y a la vez desinfecta el aparato respiratorio. La mejor recomendación es la prueba.—Farmacias y droguerías.

Toros y toreros. La novillada de ayer. El cartel de ayer parecía hecho por el propio doctor Moliner: tan copioso era en ofrecimientos para ganar adeptos.

Seis bichos de Biencinto, dos de Tabernero, la suavia de D. Tancredo por partida doble, sorteo de abonos y "pasteles y jamón", como dijo el ángel tutelar de Portaceli.

El programa hizo esquivillas a los aficionados.

dos. El Sr. García es un gachó que ent'ende de ciencias naturales, no cabe duda; buena prueba de ello el entradón que hubo ayer.

La plaza ofrecía el aspecto de las grandes corridas. A las cuatro y media ocupó el balcón de Pilatos un alcalde de barrio, el Sr. Micó, y dió principio la fiesta.

En la meseta nos honra con su fantástica presencia el inmortal D. Tancredo, que se ha colado como el Comendador en la estancia de Tenorio, sin que nos apercebamos los comensales ni García, que es el anfitrión. Este y nosotros nos convencemos "de lo vago de su ser antes de salir de allí" y ponemos la atención en el ruedo.

El primer Biencinto tiene más libras que un dominico sin concupisencia.

Tomó con escasa voluntad tres varas de Paje y Ronquillo, en una de las cuales cae éste por completo al descubierto, sin que el toro haga nada por él.

¡Ay, si la fiara hubiera sido Blin!

Parean Cubito y Regatero, y a los pocos instantes Regatero pronuncia el discurso de apertura.

Pasa bien, con algún que otro achuchón, pincha en hueso y repite con una media caída, media de vieja, sin liga y sin encanto!

El bicho tarda más en morir que Pirlimpín en bucar expedientes, y puede que aun estuviera en la plaza si Quelo Zaragoza no le hubiese empujado.

"Hermoso".—Nombre apropiado. Cárdeno, brago, corrigacho, de libras y de mucho poder. Platerito lo lancea y entra en la jurisdicción de Agujetillas y Curro.

El primero sacre un batacazo fenomenal, quedando al descubierto y actuando de salvador el Cocherito, que hace un gran quite, que el concurso aplaude con justicia.

Cinco puyazos recibe el bicho en todo lo alto, mandando a la caldera un peneco.

Mauolé y Armillita parecen de "olé" al de Biencinto que pasa a manos de Platerito, con seis rebiletas superiores en la propia cruz.

Platerito viste hermoso terno morado de oro. En la propia cabeza, y con serenidad, abre la flama, preparando al bicho, que está más noble que una manteca, con varios y ceñidos pases, para una estocada soberbia al volapié que haquinó al animalajo. (Ovación y oreja merecidísima).

Aparece en el ruedo el rey del valor; saluda y se coloca en el pedestal.

Se abre el chiquero—Momento de emoción.

El bicho pasa por delante de D. Tancredo, lo mira y muge por lo bajo y con asombro: "¿Hasta los vivos así dejan sus ropas por mí?"

Ovación a D. Tancredo por su "suerte" (que no es floja).

El bicho es un jarabe. Los picadores marcan, como Blin, cuantas veces entran en funciones.

Bronca al cambiar la suerte. Corchisí, por señalar al público, oje los palos. Redóblase la chillería. Al fin, Consejo Chico y Metrala banderilean, por cierto que el último, con gran torpeza, pues contra tablas y sin salida, fué del toro por unos instantes. Sin consecuencias.

Corchisí, sin lucimiento, porque el toro se lo va a cada pase, pincha, repite los telocazos y mal puesto el bicho, larga una media buena, saliendo encañado y agredido. Se levanta y va por su pie a la enfermería. Dobra el bicho.

"Guerrillero".—Este bicho, que ostenta la divisa de Tabernero, aunque se nos dice que procede de Muniel, es más basto que los anteriores, pero de más cuerna, y de pelo negro.

Con bastante bravura toma cuatro varas de Paje, Atrevido y Torero, propina dos tumbos y mata un peneco.

Al salir de la suerte el caballo del Paje, sa, le de estampía, desmontando al Paje, que viene a caer a los pies del arde de Atrevido, que lo pisotea de manera horrible, tanto que al levantarse del suelo el Paje, presenta el pecho al descubierto, y una fuerte contusión en el mismo.

Es retirado a la enfermería.

En los quites luce Platerito. Tranvieta sale por delante, dejando un par a la media vuelta, Chicorro cuelega uno superior y repite el primero con uno bueno.

Almaseño, tranquilo, cita al bicho en la propia cabeza, y éste atremete contra el trapo rojo, desarmando al espada.

Vuelve a empujar la muleta el Almaseño, y después de dos pasos naturales, el bicho se enalra, mete el brazo el de Almaseño y deja una estocada en todo lo alto que hace rodar al buró a sus pies.

¡Bravo, Almaseño! Así se entra a matar; corto, ceñido y por derecho. Así se cojen buenas estocadas. El público le ovaciona y el presidente le concede la oreja.

"Botito".—Bragado, mogón del izquierdo y bizco.

Civil y Ronquillo pueden darle dos puyazos, que lo ponen en vergonzosa huida.

Pajalarga y Mejía hacen trabajos de pirotección, y bien tostado el Botito, pasa a manos de Regatero.

El muchacho pasa por bajo con admirable inteligencia y agarra una buena estocada. (Palmas.)

"Guerrillero".—Otra vez colócase el pedestal de D. Tancredo. Este sale por la puerta de arastre, vistiendo traje de laca blanca, perla y plata, montera y peluca blancas y cabos rojos.

Saluda al concurso que le aplaude, brinda la suerte a la empresa, ocupa su puesto y hace la señal para que siga "Guerrillero".

Es un buen mozo, castaño de pelo y astillado del izquierdo.

Salvo boyante, ve a D. Tancredo y arranca hacia él; párase a pocos pasos del pedestal y retrocede. Está visto, no quiere cuentas con D. Tancredo (ni que fuese Blin), que desciende de su puesto, recoge los aplausos del público y un billete del Banco de España que le regala el empresario Sr. García, que ocupa la meseta.

Comienza la lidia.

Curro y Agujetillas consiguen, tras muchas fatigas, darle tres puyazos, porque el bicho es manso.

Suena el clarín para el cambio de suerte y arrojase al redondel un muchacho, que es detenido por la guardia municipal antes de que consiga clavar unos rebiletos que empuñaba.

El público protesta del cambio de suerte, y Bonifa clava un buen par.

La bronca arrece de tal modo que no puede sino que ocupa la presidencia el propio Capriles o su delegado Blin; tal es la rechilla que se arma.

Botellas, bastones y otros objetos llueven en el redondel desde todos los extremos de la plaza, y las cuadrillas se ven obligadas a retirarse.

Regatero, Platerito y Almaseño confieren con el presidente, éste vuelve sobre su acuerdo y saca el trapo verde, el público sigue en su actitud de protesta, y en vista de ello el empresario decide, ni más ni menos que si fuese él la autoridad suprema de la plaza, que sea retirado el bicho y se suelte otro de D. Félix Gómez.

El presidente así lo ordena y el público

aplaude, injustamente a nuestro entender, porque si las corridas deben sujetarse a un reglamento, con arreglo al vigente en esta plaza el bicho de Biencinto no debía haber sido retirado al corral porque había tomado tres varas, y ni aun banderillas de fuego podían ponersele.

De cumplirse el reglamento nos hubiésemos evitado que se foguease al de D. Félix, porque no toma más que un puyazo.

Después de parearlo regularmente Bonifa y Manolé, pasa a la jurisdicción del Platerito, que encuentra al bicho algo incierto, lo que no impide que el niño pare con serenidad y ceñido, deje un buen pinchazo y otro mejor.

Zaragoza sale tropicado al meter el capote, salvándose por casualidad de una cogida.

Vuelve a la brega Platerito, y tras breve e inteligente trasteo, deja una superiorísima estocada, con la que el bicho dobla. (Palmas justas.)

El séptimo responde (es un decir) al nombre de "Grandioso".

Almaseño quiebra de rodillas con el capote y hace otras monadas, que se le aplauden con justicia.

Torero y Atrevido le dejan seis tarjetas, luce Platerito en quites y nueva bronca al tocar a banderillas.

Pone Mascona un par y arrece la tormenta, que calman los maestros, poniendo Almaseño, sin preámbulos, un par bonito, otro colosal el Platerito y otro Regatero de frente, después de una salida en falso.

Regatero sustituye a Corchaito, pasa al bicho, muy ceñido y mete una volapié, un pinchazo bien señalado y otra media delantera.

Intenta descabellar varias veces y tocasé pesadamente, hasta que el animal se echa de aburrimiento.

"Zapatero".—Por fin, después de las siete y media de la tarde, se da asuta al octavo, que es un buen mozo, de Tabernero, cárdeno, mesno, bien armado y de poder.

Con cinco puyazos de Atrevido y Torero y dos soberbios tumbos pasó a manos de Negrón y Chicorro.

Este último deja dos buenos pares.

Almaseño, que ha cargado con los huesos de la corrida, puesto que sus dos bichos han sido los mayores y de más respeto, dirijese al buró que encuentra neblote y le pasa con varios pases por bajo, para ahormarle la cabeza, que a pesar de ello continuó estando por las nubes, viéndose obligado el muchacho a meter el brazo.

Almaseño entra como lo hacen los valientes, en corto y ciénquese, hasta el extremo que los almases del traje del diestro rozaron los costillares del bicho.

Este rodó a los pies del matador de una buenísima estocada. (Palmas.)

PARTE FACULTATIVO

"Al terminar la lidia del tercer toro ha ingresado en la enfermería de esta plaza Fermín Muñoz (a) Corchaito, que presentaba una herida contusa de tres centímetros de extensión y seis de profundidad en el séptimo espacio intercostal derecho, parte anterior, que se dirige hacia fuera y arriba, interesando piel, tejido celular y músculo intercostal externo. Pronóstico menos grave.—Donday.—Bellver."

El herido fué trasladado en un carruaje a la fonda.

RESUMEN

La corrida algo soñá; se sintió sueño; el héroe de la tarde fué el Almaseño.

Caballos muertos, siete.

Muchas pesetas para la empresa... Hasta otra.

LOS DOS MALETAS.

190 Alfonso Daudet Sentía posadumbre de haber venido y pensaba en huir, en bajar las escaleras saltando los escalones de cuatro en cuatro, en correr y llegar a los Olmillos y encerrarse con tres vueltas, arrojando la llave al pozo para que nunca le tentara volver a salir. Felizmente acudió gente a la farmacia, y como Cecilia, activa ante las balanzas de cobre, pesando, numerando los paquetes, inscribiendo las recetas, como hacía su abuela, no se cuidase más que de su despacho, no sentía Jack ya el peso de aquella atención de muchacha fijarse en su triste persona. Entonces no pensé más que en admirarla. Y en efecto, ella estaba admirable de dulzura, de paciencia con aquellas pobres mujeres de labriegos, locuaces y necias, cuyas largas explicaciones volvían y revolvían siempre sin cansarse nunca. Era una excitación, una sonrisa, un buen consejo, un modo tranquilo de ponerse al nivel de las gentes que le hablaban, inclinando hacia ellas toda la gracia de su espíritu. En aquel momento estaba despachando a una antigua conocida de Jack, a la vieja leñadora, la madre Salé, que le causaba tanto temor cuando él era niño. Encorbada como lo están casi todos los

Jak 175 Los aldeanos de Etiolles, que ocupados en sus campos vieron a Jack volver de casa de los Rivals aquel día, después del almuerzo y lo vieron marchar por la carretera a grandes pasos, pudieron creer que se había vuelto loco, o que, demasiado copioso, el almuerzo del doctor le había turbado su cerebro. Iba gesticulando, hablando sólo, amenazaba al horizonte con los puños, y estaba abocado a una agitación, a una cólera, de que su entorpecimiento habitual hubiera hecho creer que era incapaz. —¡Obrero!—decía temblando.—¡Obrero!... Lo soy para toda la vida. El señor d'Argenton tiene razón. Es necesario que viva con mis semejantes, y que viva y que muera, y, sobre todo, que no trate de elevarme a mayor altura. Eso me hace sobrado daño. Desde hacía mucho tiempo no se había sentido tan nervioso. Nuevos sentimientos desconocidos se manifestaban en él; y en el fondo de cada uno de ellos, como un astro partido en las mil facetas de las ondas cambiantes, la imagen de Cecilia resplandecía. ¡Qué esplendor de gracia, de hermosura, de pureza! Y decir que si en lugar de hacer de él un obrero, de arrojarlo a la fosa común, se le hubiese instruido y educado, habría podido llegar a ser digno de aquella joven, obtenerla por

194 Alfonso Daudet servaba el señor Rivals melancólicamente. Cuando hubo dado el vaso a su abuelo, la joven se volvió hacia su huésped: —¿Bebe usted aguardiente, señor Jack? El doctor se echó a reír. —¿Que si bebe, él, un fogonero? ¿Qué preguntas?... ¿No sabes que de eso viven los infelices? A bordo de la "Bayonesa" teníamos uno que rompía los niveles de alcohol puro a fin de zamparse el contenido... Puedes hacerle su grog bien cargado, ¡ya lo creo! nunca lo será demasiado para él. La joven miró a Jack con aire muy dulce, pero triste. —¿Quiere usted? —¡No, gracias, señorita!...—dijo en voz baja, casi avergonzado. Y al hacer un pequeño esfuerzo para retirar su vaso, quedó bien recompensado por uno de esos agradecimientos elocuentes que ciertas mujeres saben decir sin hablar, y que solo comprenden aquellos a quienes se dirigen. —¡Vaya! ¡otra conversión!...—dijo el buen doctor, bebiendo su ponche con una mueca cómica, pues, por su parte, no estaba convertido más que a medias, a imitación de los salvajes que no consisten en creer en Dios, sino por dar gusto a los misioneros.

Jak 191 trabajadores que la tierra atrae a sus labores diarias, agrietada por el sol, polvorienta y disecada; la madre Salé no conservaba un átomo de vida más que en sus ojos desconfiados, carbonizados, hundidos bajo los párpados como las bestias feroces en el fondo de su madriguera. Hablaba de su "buen hombre, de su pobre hombre que estaba enfermo hacía muchos meses, sin trabajar, sin ganar nada, y, sin embargo, decidido a no "reventar". Expresamente decía cosas feroces, matizándolas con su lenguaje de vieja comadre, mirando a la joven cara a cara como divirtiéndose en desconcertarla. Dos ó tres veces, Jack se enfureció y habría deseado poner en la puerta al monstruo coriáceo y andrajoso. Pero se contuvo al ver a Cecilia impassible ante aquella grosería agresiva, y conservar su estílica calma en la que la maldad más aguda rompe sus dientes creyendo morder. Concluida la receta, la aldea se retiró con toda clase de reverencias y bendiciones falsamente obsequiosas. Al pasar junto a Jack, se volvió hacia él y lo reconoció. —¡Toma! el pequeño de los Olmillos,—dijo gritando a Cecilia, que la acompañaba.—Está

Curaré siempre a los enfermos como si siendo yo el enfermo quisiera que me curasen

Consultorio médico y Gabinete de Electrobiología del Dr. DEMIER. Especialista de París. Medalla de oro de los Hospitales. Tratamiento especial de las enfermedades de la matriz.

EXQUISITOS VINOS DE JEREZ COGNAC DOMEQ. Representante en Valencia y Castellón, José González de Campos, Congregación, 19, segundo, Valencia.

Fortunita. Se precisa una persona que disponga de algún capital, con el cual podrá hacer una fortunita en poco tiempo explotando en el campo una industria de grandes rendimientos.

GUANO SAN GOBAIN. Clase superior. Validad garantizada. Superfosfatos de San Gobain. Primeras materias para abonos.

Movimiento obrero. PEINEROS.—Estos obreros reunieron ayer mañana en la Casa del Pueblo, acordando que continúa la actual junta directiva hasta que quede solucionada la huelga del taller del señor Vilar.

ASERRADORES MECANICOS.—En el Centro de la calle de Siurana celebraron junta general los aserradores mecánicos, ocupándose de imponer multas a compañeros y de otros asuntos de orden interior.

CONTRA LOS CONSUMOS.—Los delegados de las Sociedades obreras coaligadas para protestar contra el impuesto de Consumos, se reunieron ayer mañana en el Palacio Parcent.

OBROEROS CARPINTEROS "LA UNIÓN".—A todos los obreros carpinteros de Valencia y su contorno. Compañeros: En vista de que en Burriana le han declarado la huelga parcial a un patrono, esperamos que no les hagáis traición a nuestros compañeros, por entender que dicho acto menoscabaría la dignidad vuestra.

Venta. Se venden una horchatería en punto céntrico de esta capital. Razón, calle de las Cocinas, núm. 6.

Alcoholes. Un aparato destilación casi nuevo, que puede producir 700 litros, alcohol rectificado de 95 a 96 grados, 6.1000 litros anisado, de 30 grados (Cartier).

Gran rebaja de precios. Inmensos surtidos en sombrillas, parasoles, bastones última novedad, paraguas y bastones para toda clase de autoridades.

Ferro-Quina-Bisleri. El uso de este licor se considera ahora como una necesidad para los nerviosos, anémicos y los debilitados de estómago.

DEPOSITARIO. A. ROLANDO. De venta en todas las farmacias y droguerías.

ESPECTÁCULOS. TEATRO PRINCIPAL.—Africana. —A las 9. TEATRO APOLO.—Beneficio de la Moreno.—Froun. —Nubecilla de verano. —A las 9. TEATRO PIZARRO.—El Millagro de la Virgen.—A las 9.

de F. Rahn. Hijos. Venta a precios baratísimos de anteojos, gemelos de teatro y campo, timbres eléctricos y diversidad de artículos de óptica física. Plaza de Santa Catalina, 7.

Por telégrafo y teléfono. PROPAGANDA REPUBLICANA. Valladolid.—Se ha celebrado en el teatro de la Comedia el anunciado mitin republicano.

El local se hallaba lleno de bote en bote. El presidente de la Juventud Radical, señor Torres, hizo la presentación de los oradores, recibiendo muchos aplausos.

El Sr. Lerroux comenzó su discurso recordando al desgraciado niño víctima de los maites de Maura en los días del hambre.

El Sr. Junoy manifestó que la ovación que se le tributaba la trasladaba íntegra al señor Salmerón.

Los discursos de ambos oradores fueron de tonos radicales, obteniendo sus brillantes párrafos entusiastas ovaciones.

Burgos.—Llegaron comisiones de republicanos de La Rioja y en el expreso de la noche comisiones de Navarra.

El tren de Bilbao estaba adornado con gallardetes y banderas. Formaban 14 unidades, llevando 1.100 pasajeros.

Casi todos llevaban en las solapas lazos con los colores nacionales y algunos gorro frigio. Traían los expedicionarios dos banderas, una del Círculo Republicano de Bilbao y otra del de Sestao.

La concurrencia dió entusiastas vivas a la llegada del tren. Entre los expedicionarios figuraban dos mujeres y una niña vestida de matrona de la República.

Algunos se trasladaron de la Estación al Cementerio para contemplar la tumba de Ruiz Zorrilla.

La mayoría se quedó en la Estación. Las quejas contra la Compañía del Norte eran unánimes por las dificultades que opuso para la formación del tren especial.

El Sr. Echevarrieta abonará la diferencia de 650 pesetas a 1225 que fijó la Compañía para el precio de los billetes.

De la provincia de Santander llegaron también comisiones, siendo saludado el paso del tren con música y aclamaciones.

El tren que conducía a los Sres. Salmerón, Muro y Azcárate llegó a las 1020, ó sea con dos horas de retraso.

Con los diputados venían dos concejales del ayuntamiento burgalés y tres individuos de la junta directiva del Casino Republicano, que salieron a esperarles a una de las estaciones inmediatas.

Los andenes y los alrededores de la Estación se hallaban llenos de gente. Al parar el tren sonaron grandes aplausos, siendo ovacionado el Sr. Salmerón.

Por entre una compacta fila de republicanos salió el presidente de la Unión Republicana a la calle, ocupando un landó cubierto de flores en compañía del presidente del Círculo republicano Sr. Díaz Montero.

Los señores Azcárate, Muro y los restantes de la comitiva ocuparon los carruajes que no habían preparados, trasladándose a sus respectivos alojamientos.

El Sr. Salmerón se hospedó en casa del señor Díaz Montero. Al paso de la comitiva por las calles, el gentío agitaba sus pañuelos.

La manifestación ha sido grandiosa. El Sr. Salmerón se vio obligado a salir al balcón y dirigir la palabra al público, que le aclamaba entusiasmado.

Valladolid.—En el mitin de anoche, el señor Junoy añadió que los republicanos lo sacrificaron todo para el triunfo de sus ideales.

Añadió que los republicanos, antes que fomentar disidencias, se cortaban las manos y la lengua.

El Sr. Lerroux dirigió un saludo a la juventud radical. Señaló el fracaso de los hombres de la monarquía.

Volvió a leer el telegrama sobre la venta de Cuba, que ya dió a conocer el Sr. Salmerón. Dijo que en vez de inquisición, la República fundaría escuelas.

"Ahora—añadió—somos radicales. Cuando triunfemos, seremos conservadores de esta forma de gobierno." Leyóse adhesiones.

Al pasar el tren que conducía a Salmerón salieron a saludarle muchísimos correccionistas. De Barcelona.

Perpignan.—En el concurso hípico militar celebrado ayer, obtuvieron premio los oficiales españoles siguientes: 1.º Teniente D. Guillermo Delgado.

2.º Idem D. Antonio Palau. 3.º Idem D. Unique Urdeta. 4.º Capitán de Numancia D. Luis Rodríguez Moncada.

Frente a la plaza de Toros Nueva, los bañereros huelguistas han agredido a tiros a los conductores de algunos carros de basura. Ha resultado herido un caballo.

Los agresores no han sido habidos. Se ha suspendido el mitin que intentaban celebrar los peluqueros por no haber encontrado local donde celebrarlo.

Se ha suicidado el dueño del restaurant Ambigü, D. Antonio Guarro. Para ello se anudó una cuerda al cuello con varios ladrillos y se arrojó de cabeza al pozo.

Se ha verificado la sesión preparatoria de la Asamblea de los empleados de los juzgados municipales. Se han aprobado las bases.

La primera sesión se celebrará mañana, Desgracias. Esta mañana, en la calle de San Millán, de la ventana de una de las casas ha caído un fiesto, dando en la cabeza a una muchacha de servicio, llamada Benita Riola, de diecisiete años.

En grave estado ha sido conducida al hospital. En la calle de Olavide, en las obras de un desmonte, ha habido esta mañana un desprendimiento de terreno.

Ha sido sepultado un obrero, que ha resultado con graves lesiones. Combinación de gobernadores.

Un característico personaje ministerial nos ha dicho que a fin de mes se firmará una combinación de gobernadores, bajo la base de los de Zaragoza, Valencia y Sevilla. Toros.

Regular entrada. Mucho calor. Reses de Valle, de Salamanca. "Pinturo",—Negro bragao, bravo.

Los piqueros peñinos. De los banderilleros, Corrájillas. Lagartijo encuentra al toro huido.

Aprovechando en las tablas, deja una superior estocada, de la que rueda el toro como una pelota. "Cigarrera",—Castaño fino, huido, cinco varas, cinco caídas y un caballo.

Llévese en quites Lagartijo, salvando de una cogida a Molina. Los chicos cumplen.

Machaquito pasa de cerea y deja media aceptable. "Curro",—Negro. Es condenado a fuego.

Lagartijo, después de un buen trasteo, deja una excelente estocada. "Carolo",—Negro. Toma cinco varas y mueren tres peñeros.

Patatero y Mogino, aplaudidos. Machaquito clava media estocada a través de la descabella a la segunda. (Palmas). "Costurero",—Negro. Los de alpa lo tienen el cuero seis veces y caen exánimes tres caballos.

Recalco y Chiquitín se portan regularmente. Lagartijo brinda y trastea bien. Suelta media buena. (Aplausos y regalos).

"Sexto",—Es foguado. Machaquito hace una faena regular atizándole un pinchazo y una atravesada, saliendo tropecado.

Descabella a la tercera. Barcelona.—Plaza Nueva. Ocho toros de desecho de la vacada del duque de Veragua. Algabénito, Cochero, Mazzantinito y Templaito.

En el desfile el público ovaciona a Mazzantinito. "Masimeño",—Negro, grande, bien puest. Palmas al ganadero.

Cinco varas, dos caídas y dos caballos. Braulio y Monsolín cumplen. Algabénito comienza bien, pero como el toro busca el bulto, el chico se desconcierta, pincha en hueso y deja una delastera.

Mansolú y Braulio cuatro pares buenos. Algabénito, de cerea, deja una buena. Sigue la corrida.

"Tortosa",—El ganado bueno. Flores, colosal toro. Banderillero y matador, superior. Ha sido contratado nuevamente.—R. Bilbao.—Los Clementes malos. Camisero, bien en uso y superior en otro.

Chiquito de Bagoña bien. Camisero ovacionado toro y banderillero.—M. Palma.—Los Murves cumplieron. Bonarillo superior matando. Obtuvo una oreja.

Banderillero el quinto toro, poniendo tres pares cambiando, siendo ovacionado. Lagartijo-Chico mató sus tres toros de tres estocadas, siéndole concedida la oreja de una de sus toros.

Los dos diestros fueron ovacionados toroando. Consejo de ministros. Antes de reunirse en Consejo los ministros, conferenciaron los Sres. Maura y general Linarios.

El jefe del gobierno dijo que era una tontería pensar en crisis. Según la nota oficiosa, acordóse amortizar, conforme al dictamen emitido por el Consejo de Estado, la vacante del vicealmirante Navarro.

Se aprobó un proyecto de ley sobre la exportación de objetos artísticos, cuyo proyecto se presentará a las Cortes. Se han aprobado varios expedientes de Guerra y Justicia.

El Sr. Allende Salazar anunció a sus compañeros que el miércoles irá a Barcelona a inaugurar el Congreso de los viajantes de comercio. Las reformas del Concordato.

Hoy se ha firmado el convenio con el Vaticano. En seguida se pedirá a las Cortes que autoricen al gobierno para ratificarlo. Un obstruccionista.

El Sr. Zorita, molestado con el gobierno por cuestiones relativas a su distrito, ha escrito una carta al Sr. Romero Rebledo anunciándole que desde mañana pedirá que se quite el número de diputados a comenzar las sesiones. La discusión de actas.

D. Melquíades Alvarez y conde de Romanones se han puesto de acuerdo para gestionar la celebración de sesiones extraordinarias para discutir las actas pendientes. Otros elementos parlamentarios se oponen a que se celebren dichas sesiones. Los alcoholeros.

Mañana se reunirá la comisión ejecutiva de la asamblea de alcoholeros. Esta pondrá mañana en circulación el manifiesto que dirige al país. Más de las reformas.

El gobierno desea que el martes se reanude la discusión de las reformas de Guerra, aunque duren las sesiones cuatro horas, como quieren las minorías. Fallecimiento.

Ha fallecido el cura herido ayer por su amante Carmen Euja. Salmerón en Burgos.

Burgos.—Al llegar los carruajes que conducían a los Sres. Salmerón, Azcárate y Muro a los domicilios de éstos, iban materialmente cubiertos de flores. En el discurso de salutación del jefe de la Unión Republicana, dijo que tenía la absoluta confianza de que si Castilla responde al llamamiento de los republicanos, será un hecho la República en España.

Terminó aconsejando el orden. Fué ovacionado. El Círculo republicano estaba adornado con plantas y banderas.

La concurrencia era enorme. A las cinco de la tarde comenzó el mitin en la plaza de toros. Al llegar los diputados sonaron estruendos vivas.

Una linda joven, tremolando la bandera de los republicanos de Bilbao se colocó al lado de la presidencia. Dijéronse vivas a Salmerón, a la Unión republicana y otros muy expresivos.

El presidente del comité provincial presentó a los oradores. Anunció que, más que de República, hablarían de la situación de España, y, singularmente, de los intereses republicanos, de la cultura y poderío nacional.

Manifestó que en el mitin estaban representadas 19 provincias. Los representantes de éstas expusieron la situación política de sus respectivas regiones. El entusiasmo fué indescriptible. Crimen.

Lugo.—En el gallinero de la casa del procurador y teniente de alcalde Taboada, ha aparecido el cadáver del rico propietario Antonio Liedó. El sombrero de la víctima ha aparecido en el despacho del procurador.

Dícese que el móvil del crimen ha sido robar al propietario Liedó 7.000 pesetas que trataba de negociar por mediación del procurador. El crimen ha producido enorme sensación.

Se sabe que el crimen lo cometió el procurador en su despacho el día 6, golpeándole la cabeza con un martillo. El día 8 presidió la sesión del ayuntamiento, marchando después a la Coruña, donde embarcó para América.

Frente a la casa del crimen agóipase inmenso gentío. Toros en libertad.

Sevilla.—Al amanecer se desmandaron varios toros destinados al matadero, recorriendo varias calles. Uno de los chicos entró en un patio, acometiendo a los vecinos que dormían en él huyendo del calor.

Solo sufrieron el consiguiente susto. Los novilleros Serrano y Oroguerto lograron después de torearle ante los asustados vecinos, sacarle a la calle, donde fué detenido por los vaqueros.

También se escaparon varios toros que habían de ser lidiados en la corrida de esta tarde. Después de proporcionar bastantes sustos, fueron detenidos por los garrochistas. Contra los investigadores.

Murcia.—En Aguilas hay gran indignación contra los investigadores de Hacienda. El último que ha llegado ha tenido que refugiarse en el cuartel de la guardia civil. LLORCA.

Ha sido custodiado hasta el tren. En la reunión celebrada por los gremios han acordado éstos ir a Madrid para protestar de la crueldad de los investigadores.

Los trenes han sido apedreados. Sigue la excitación. Sentencia confirmada.

Barcelona.—El capitán general ha confirmado la sentencia condenando a tres obreros procesados por los sucesos de la Barceloneta, a un año y seis meses de prisión, y a otros a dos años y seis meses. Sacerdote en celo.

Sevilla.—El sacerdote fugado con una señorita se llama Sebastián Andújar, párroco de Santa Cruz y confesor de la fugada. Dícese que ambos han marchado a América.

Es objeto de muchos comentarios que se instituyera la Adoración Nocturna en dicha iglesia, asistiendo a ella numerosas señoras. El hecho ha producido gran escándalo. El párroco fugado es íntimo del arzobispo. Huelga de panaderos.

Bilbao.—Se ha agravado la huelga de panaderos. Han sido apedreados los esquirols. Entre éstos y los huelguistas ha habido una batalla campal con tiros, pedradas y palos.

Han resultado dos heridos. La guardia civil ha intervenido, practicando varias detenciones. Hay gran excitación. Detalles de un naufragio.

Tánger.—Los pasajeros de un vapor llegado a esta plaza dan detalles del naufragio del buque alemán "Brake". Una chalupa que conducía a una señora francesa, cinco italianos, un joven, dos marineros y un árabe, chocó contra las rocas, pereciendo los que en ella iban.

Los demás pasajeros y tripulantes del vapor "Brake" se salvaron. Guerra ruso-japonesa.

San Petersburgo.—A bordo del transport que echó a pique la escuadra de Vladivostok iba un regimiento japonés, que pereció por completo, incluso el coronel que lo mandaba. —Kuropatkin ha visitado a los heridos de la batalla Wafanku.

Los soldados le relataron los hechos de armas. Vladivostok.—La población está tranquila. La provincia de Finlandia ha sido declarada en estado de guerra.

El ejército del general Nodzu avanza sobre Kaichu. Esta guarnecida mil rusos. Las fuerzas japonesas tratan de apoderarse de la plaza antes de que la fortifiquen y lleguen refuerzos.

El ejército ruso rehúcese a recuperar Wafanku. Este fué incendiado por los japoneses después de la batalla.

Las bajas de los rusos, aun siendo enormes, fueron menores que las de los japoneses. La lucha duró dos días, disputándose el terreno palmo a palmo.

Los japoneses foguaron a las fuerzas rusas incesantemente con doscientos cañones que tenían emplazados. Los japoneses tardarán varios días en retirar los cadáveres que quedaron en el campo de batalla.

Las aguas del río tuvieron de sangre. Londres.—Circular con insistencia el rumor de que en una nueva salida que ha hecho la escuadra de Vladivostok se sostenido un rudo combate. Añádese que dos cruceros japoneses fueron echados a pique.

Hay gran ansiedad por conocer la exactitud de la noticia. El general Pichet telegrafía que han sido reparados los buques averiados. La salud de las tropas es excelente. De operaciones militares no hay nada saliente. Ultimas noticias.

EL MITIN EN BURGOS. Burgos.—En el mitin celebrado hoy, el señor Muro ha recordado la obra política de Ruiz Zorrilla.

El Sr. Azcárate ha dicho que el país es víctima del caciquismo y la inmoralidad, contrastando su situación con la del periodo de la República. Los republicanos están unidos para salvar los intereses de la patria.

Al levantarse el Sr. Salmerón resonan atronadores aplausos. En elocuentes párrafos señala la importancia del acto, que significa la restauración de las fuerzas nacionales sobre la base fundamental de la gran patria.

Señala asimismo la importancia y alta misión del ejército. Ocupase del servicio militar obligatorio. Las soluciones de la República no son de partido, sino nacionales.

Así—terminó diciendo—venimos a poder afirmar "Castilla por la República". Ovación. Los aplausos duran largo rato. Oyéronse entusiastas vivas. ¡El acabóse!

Zaragoza.—La novillada de esta tarde ha sido accidentada. El diestro Aguililla sufrió una fuerte contusión, con fractura de la clavícula.

Templaito, al rematar un lance fué cogido y volteado, resultando con una grave herida de doce centímetros en la nalgua derecha. Otro ha sufrido varios revolcones. El Carbonero ha sido cogido. Saro, bien.

El último toro ha sido retirado al corral, renunciando entonces la tranquilidad entre los toreros. El público pide otro toro, y el presidente se retira.

Monumental escándalo. Numerosos grupos se dirigen a la casa del empresario, intentando asaltarla. Un oficial y varios soldados impidieron a los grupos lograr su propósito.

La casa fué apedreada. Asimismo fueron apedreadas las tiendas y los tranvías, rompiendo infinidad de cristales en medio de la impasibilidad de los municipales. A las ocho de la noche salió una sección de la guardia civil, disolviendo los grupos. Con este motivo se originaron carreras y sustos.

Se han practicado algunas detenciones. El empresario se halla en Madrid. En el momento de la pedrea se hallaba sola en casa la mujer de aquel. LLORCA.

Libros populares

Una peseta el tomo

Kropotkin—La Conquista del pan.—Palabras de un rebelde.—Campos, fábricas y talleres.—Las Prisiones.

Any de Manasses et.—El Horia.—La Mancocha.

Nerejowski—La muerte de los dioses. (2 tomos).

La resurrección de los dioses. (2 tomos).

Mirbeau—Sebastián Roch (La educación jesuita).

Reclus—Evolución y revolución.—La montaña.—Mis exploraciones en América.—El arroyo.

Blanco Ibáñez—Arroz y tartana.—Flor de Mayo.—Cuentos valencianos.—La Condada.

Anatole France—La Cortesana de Alejandría (Tais).

Wagner—Novelas y pensamientos.

E. Zola—El mandato de la muerte.—Cómo se muerde.

G. D'Annunzio—Episcopo y Compañía.

Alfonso Daudet—Cuentos amorosos y patrióticos.

Maitte Surao—Centinela, alerta!

Judith Gautier—Las crueldades del amor.

Petróni—El Satiricón.

M. Gorki—Los ex-hombres.

R. Rydberg—Singular.

S. Pater—El dolor universal. (2 tomos).

P. Mermeé—Los huacototes.

M. Bue o.—A ras de tierra.

Comandante—Así hablaba Zorrapastro.

V. Hugo—El sueño del Papa.

León Tolstoy—La verdadera vida.—La escuela de Yasená Poliana.

E. de Goncourt—La ramera Elisa.

Paul Alexis—Las chicas del amigo Lefèvre.

Nide Haggard—El hijo de los boers.

Henry Roche ort.—La aurora boreal.

José Bizal—Noli me tangere (El país de los frailes).

H. Sudermann—El camino de los gatos.—El deseo.—Las bodas de Yolanda.—El molino silencioso.—La mujer gris.

Pérez Arroyo—Cuentos e historias.

Carlos Malato—Filosofía del anarquismo.

Paul Alexis, Luis Bonafoux, V. cente Blasco Ibañez—Emilio Zola: (su vida y sus obras).

Juan Grave—La sociedad futura. (2 tomos).

Schopenhauer—El amor, las mujeres y la muerte. La Libertad.

Tedillo Gautier—Un viaje por España.

Emilio Vandervelde—El Colectivismo.

Ernesto Hachel—Los enigmas del universo. (2 tomos).

B. Ibsen—Los espectros.—Hedda Gabler.—Emperador y Galileo.—Juliano Emperador (2 tomos)—La Comedia del amor.—Los guerreros en Heigeland.

C. Darwin—El origen del hombre.—Allí viaje alrededor del mundo. (2 tomos)—Origen de las especies (3 tomos).

Cande Fabraquer—La expulsión de los jesuitas.

P. J. Proudhon—¿Que es la propiedad?

Voltaire—Diccionario filosófico (6 tomos).

E. Renan—Estudios religiosos.—El porvenir de la Ciencia (2 tomos).—El Anticristo. (2 tomos).

M. B. Kounine—Dios y el Estado.

Draper—Conflictos entre la Religión y la Ciencia.

Luis Büchner—Fuerza y materia.—Luz y vida.

Bjornstjerne Bjornson—El Rey.

Jacinto O. Picón—Drama de Familia.

Barón a Holbach—Moisés, Jesús y Mahoma.

Herbert Spencer—Origen de las profesiones. El individuo contra el Estado.

Mac Nordau—El mal del siglo (2 tomos).

Ampl Guerau—Líderes extranjeros.

Carlos Marx—El Capital.

Geyman Solinas—Los Satíricos latinos. (2 tomos).

Mauricio Maerlink—El tesoro de los humildes.

Luis López Ballesteros—Junto a las máquinas.

Roberto Robert—Los cachivaches de antaño.

Augusto Langel—Los problemas de la Naturaleza.

Los problemas del alma.

Antón Tchekhov—Yanka.

Melchor In-hofr (Jesuita)—La Monarquía Jesuita.

Vsevolod Garchine—La Guerra.

Mamuel Ugarte—Visiones de España.

Teniente O. Bilsé—Pequeña guarnición.

Federico Engels—Origen de la familia, de la propiedad privada y del Estado. (2 tomos).

De venta: F. Sempere, Pintor Sorolla (antes Barcas), 30 y 32

Cura del cáncer y ulceraciones malignas sin operación

Maravilloso descubrimiento «Tratamiento Debreyne». En Valencia pídase en la droguería de San Antonio y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia. Debreyne externo, seis pesetas frasco para el cáncer y úlceras malignas de la piel, Debreyne interno, ocho pesetas frasco cuando sea el cáncer en la matriz, estómago, intestinos, etc.

Los inmediatos efectos que patentizan la sin rival acción del tratamiento Debreyne en la curación del cáncer son tres: «detención de la infección» presentándose las ulceraciones de un color más natural, amenguándose el estado congestivo general, desprendiéndose los tejidos dañados, modificándose los infartos y desapareciendo ese malolor pútrido, típico de las llagas malignas. «Calmar los dolores lacerantes» que permiten al enfermo dormir, encontrándose lúcido y alegre sin los efectos soporíferos de la morfina y otros narcóticos que concluyen por atontarlos. «Aumento de fuerza», pues que sin dolores, descansando sin narcóticos, entonando el enfermo en su parte moral por la pronta mejoría experimentada, se alimenta más, la nutrición es más perfecta y el aumento de fuerzas es visible por momentos. Puede compararse el canceroso al efecto de una lámpara que agoniza por falta de aceite y que al echarlo, resplandece de un modo rápido.

Con estos efectos que pueden apreciarse casi al momento de las primeras aplicaciones del «Tratamiento Debreyne» son suficientes para que sea considerado ya «detentivo y curativo» de tan terrible dolencia, tenida hasta hoy por incurable, ya que las cruentas operaciones a que eran sometidos los pacientes, pocas, casi ninguna vez estirpan el mal, al cortar los tejidos enfermos, pues la infección que circulaba en la sangre, hacía renacer al poco tiempo la manifestación en el mismo punto operado ó en alguno de los inmediatos.

Consultas gratis personalmente y por carta al «Dr. Mateos», en el «Gabinete Médico Americano, Alcalá, 41, 1.º Madrid». Gran centro curativo fundado en 1796 y que cuenta en su personal facultativo con esclarecidos especialistas en cada rama de la ciencia médica y con los más modernos aparatos de instrumental para la exploración de todas las enfermedades.

«Gran garantía a la clase médica y al público en general». Las medicaciones que se emplean y recomiendan en el «Gabinete Médico Americano, Alcalá, 41, 1.º Madrid, no son de composición secreta». Sus fórmulas han sido analizadas por el «Laboratorio Central de Medicina Legal» de esta corte en 8 de Abril de 1903, ha merecido informes favorables de los «señores médicos forenses del distrito del Hospicio» en 15 de Junio y del mismo «Laboratorio» en su sección médica en 2 de Agosto, ambos informes en el referido año de 1903: son, pues, los tratamientos recomendados por los ilustres doctores especialistas del «Gabinete Médico Americano de Madrid», los UNICOS que pueden ofrecer a la clase médica española y al público en general la «garantía de los informes emitidos oficialmente».

En Valencia pídase en la droguería de San Antonio, Mercado, 71, y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia.

Vapores de vapor

Vapores de los Sres. Barca y Compañía de Sevilla, con itinerario bisemanal. SERVICIO CORRIENTE El Cabo Tortosa saldrá el 22 Junio para Tarragona, Barcelona, Ceta y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

VIAJE RAPIDO

El Cabo Tortosa saldrá el 20 actual para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Carri, Coruña, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

El Cabo Palos

El Cabo Palos saldrá el 20 actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros. También se admiten seguros de las mercancías en la acreditada empresa «Lloyd Malagueño», a primas muy reducidas.

El Cabo Kiut

El Cabo Kiut saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

El Cabo de Gata

El Cabo de Gata saldrá el 23 Junio para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

«La Equitativa»

Maldonado, 19, entresuelo. CAPITALISTAS 5.000 pesetas rentan 250 mensuales, con sólidas garantías, los cuales quedan en poder del capitalista. Dinero al comercio, propietarios y demás garantías. Papeletas del Monte de Piedad, se compran. Se compran y venden toda clase de establecimientos.

Joven

de 30 años, formal, con conocimientos de teneduría de libros, se ofrece a llevar contabilidad en casa de comercio, desde las dos y media de la tarde, por desempeñar otro destino por la mañana. Razon, San Vicente, 189, tercero.

Dinero económico

Se facilita a los militares activos, reemplazados, reserva y empleados de oposición y a los propietarios: se da también con hipoteca el 5 y 8 por 100. También tiene casas para vender a todos precios hurtos de naranjos, masas, solares, y casas de recreo, en todas partes. Dará razón el corredor Carbonell, Avenidas, 22, entresuelo, derecha, de 9 a 1 y de 3 a 7.

Acordeones superiores

Los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Barcelonina, 13 (junto a hornos), Valencia. Lecciones, composuras y toda clase de reformas.

Una señora

con buenas referencias, se ofrece para ama de llaves, para un caballero solo. Razón plaza de París, 1, primero, derecha, Ruzafa.

Venta

de todos los muebles, colchones, ropas y demás objetos de una casa-hospedera. Los objetos en venta son nuevos y se darán muy económicos. Calle de Gracia, 101, de 10 a 12 de la mañana, y de 3 a 5 tarde.

Pérdida

Se ruega a la persona que se haya encontrado un perro de raza, blanco, con manchas color canela, se sirva presentarlo en la calle de Colón, 32, bajo, NEW-FUNERAL y se le gratificará.

TERCIANAS Y CUERTANAS

UNICO REMEDIO QUE EVITA SU REPRODUCCION. Probado y os convenceréis. Representante en Valencia. Ricardo Llobregat. Farmacia doctor Torrén. Depósito general: casa del autor, plaza Mayor, 6 Solana.

DEBILIDAD

de los sistemas circulatorio NERVIOSO, digestivo, genital manifestado por palpitaciones, PALPITACIONES CARDIACAS, anemia uterina, poca MEMORIA, desvanecimientos, IMPOTENCIA, flojedad del aparato genital, dispepsia, disenteria y para prevenir los fenómenos morbidos de la NEURASTENIA, es de resultados positivos el ELIXIR VITAL preparado por D. Eduardo Belver, farmacéutico. De venta en las principales farmacias y en la del autor. La Moderna, Sagunto, 81.—PRECIO: 4 PESETAS FRASCO.

Pavimentos de asfalto

Estos pavimentos son los de mayor duración, más ligeros y económicos que se conocen. Un terrazo con pavimento de asfalto no tendrá goteras jamás; en un sótano asfaltado desaparece la humedad por completo. Primo Traver, Portal de Valldigna, 12, primero.

Modista

Se necesitan oficiales: Calabazas, 11, segundo. Despacho de la legación La Estrella, calle del Pilar, 3. En casa particular servicio esmerado, se desean uno ó dos caballeros con asistencia. San Vicente, 189, tercero, frente al 180.

Colocación

Un hombre de 30 años, casado y con muy buenas referencias comerciales desea colocarse dentro ó fuera de la capital como encargado de café, fonda, almacén, fábrica ó establecimiento análogo. Ha sido dueño de café y tiene licencia personal ó metálica en razón, calle del Grabador Esteve, 1, segundo, Valencia.

Importantisimo

Por el módico precio de tres pesetas, se enseña a dorar, platear ó niquelar por medio de la galvanoplastia. Informarán, Barcelona, 5, Las Antillas.

Se alquila

ó se vende una casa de recreo en Viver, en la calle principal del pueblo. Para tratar en el almacén de maderas de Gily Laguarda, calle Granvía, frente a la de Cervantes.

Porteria

Madre e hija solicitan una porteria. Tienen quien les abone. Informarán, Aragon, 18, primero.

Una persona

al corriente de todos los trabajos agrícolas, hortícolas y vitícolas, lo mismo en viñes americanas, se encargaría como jefe de cultivos de la explotación de una granja ó finca. 25 años de práctica. Informes en esta redacción.

Negocio

Cada 1.000 pesetas rentan 50 al mes, en negocio serio y seguro que administra el mismo dueño del dinero. Horas de despacho: de 9 a 1 y de 4 a 6 tarde. Informes gratis. J. S. Guanter, Ruzafa, 12 y 14, principal. Casa fundada en 1890, oficiales de modista. San Vicente, 95, primero.

Profesora

Una maestra superior, impuesta en toda clase de labores, da lecciones en su casa y a domicilio. Dará razón plaza de San Gil, 5, tienda.

Probado y os convenceréis

Representante en Valencia. Ricardo Llobregat. Farmacia doctor Torrén. Depósito general: casa del autor, plaza Mayor, 6 Solana.

Dr. A. Salvati Costanzi

Calle de la Diputación, 349, Barcelona. Estreñimientos uretrales Uretritis-Prostatitis-Cistitis Ostarros de la vejiga. Curación radical garantizada sin sondas, sin dolores, sin molestias consecuentes con los cañones Costanzi. Los únicos que curan instantáneamente el escorzo y la frecuencia de orinar, los roles que donan a las vías génito-uritarias su estado normal. Una caja Costanzi 5 pesetas.

Males venéreos

Curación radical con el Roob antisifilítico Costanzi. Un frasco inyección Costanzi, 4 pesetas. Curación radical con el Roob antisifilítico Costanzi. Un frasco inyección Costanzi, 4 pesetas.

Sifilis

Curación radical con el Roob antisifilítico Costanzi. Un frasco inyección Costanzi, 4 pesetas. Curación radical con el Roob antisifilítico Costanzi. Un frasco inyección Costanzi, 4 pesetas.

Papelera de Botella

San Vicente, 141. Papeles y sobres de todas clases y tamaños.—Cartapacios y plumas para letra española, inglesa y redondilla.—Libros y cuadernos rayados.—Tinta para escribir y sellar.—Estuches de matemáticas y demás artículos para dibujo.—Papeles para fumar de todas clases y marcas, blancos, sin cola pectorales y engomados, largos y cortos.—Papeles seda de colores.—Naipes finos y ordinarios.—Depósito de naipes de Victoria.

Acumuladores TUDOR

porque con una batería TUDOR bien proporcionada se consiguen: 1) Producir luz sin oscilaciones. 2) Asegurar corriente en casos de averías en las máquinas. 3) Disponer en cualquier hora del día de grandes cantidades de corriente. 4) Almacenar fuerzas hidráulicas perdidas a ciertas horas del día. 5) Limitar las horas de servicio de máquinas. 6) Suprimir todo alumbrado de reserva. 7) Ahorrar cantidades importantes de combustible y engrase. 8) Disminuir la duración de lámparas incandescentes y emplear lámparas de poco consumo. 9) Servicio más sencillo para el personal. 10) Reducir los gastos de personal y entretenimiento. 11) Ampliar muy sencillamente una instalación. Pídanse más detalles a la DELEGACION de la Sociedad española del acumulador TUDOR. Barcelona, Bruch, 127.

Compañía colonial

Los mejores cafés chocolates superiores Thés, Tapioca Bombones de chocolates 50 recompensas industriales Nuevas máquinas tricotasas

CALENTURAS

Píldoras febrífugas de La Cruz Negra Preparadas por el FARMACÉUTICO B. D. CANSECO, La Bañeza (León), CON UNA SOLA CAJA se curan indolentemente toda clase de CALENTURAS sean cotidianas, terciánas ó cuartanas. De venta en todas las buenas farmacias de España. Depósito al por mayor en la del AUTOR y en Madrid MARTÍN Y DURÁN (TETUAN, 31) Y PEREZ, MARTIN, VELASCO Y COMPAÑIA (MAYOR, 18). PRECIO: 3 PESETAS; POR CORREO, 3'50

Máquinas ESTRELLA

PARA COSER Fabricadas únicamente por la Sociedad Fabril GRITZNER

La fábrica más grande de Europa

Máquina IDEAL GROSSER para hacer toda clase de géneros de punto. Es la máquina más perfecta que se fabrica, habiendo sido premiada en todas las exposiciones del mundo. Máquinas para todas las industrias. Venta al contado y a plazos

Unica sucursal en Valencia: Calle de Ruzafa, 12 y 14. Venta anual 2.000 máquinas

El extracto de Malta del Dr. Greus tiene entre sus componentes, los siguientes: «Diastasa», sustancia que tiene la propiedad de digerir los alimentos feculentos como el pan, el arroz, la patata, etc., por lo que es tan poderoso digestivo como los fermentos «sifilíticos»; «Dextrina», que es el primer término de la transformación digestiva de los feculentos, todos los cuales pasan finalmente a convertirse en «Maltoza ó azúcar de Malta», bajo cuyo estado se absorbe y asimilan; «Albuminoides», muy ricos en azote y en estado de asimilación directa por haber experimentado una especie de peptonización, que dan al producto el carácter de un riquísimo alimento plástico; «Fosfatos de potasa, sosa, cal, magnesia y hierro», todos los cuales, por ser naturales y estar solubilizados y en potencia de asimilación, son de una eficacia excepcional para la nutrición de todos los órganos que los contienen y especialmente de los nervios, por cuyo concepto resulta el producto un poderoso tónico nutritivo, á la vez que hemático, neurogónico y estrogénico.

Doctor Greus. Extracto de Malta Purísimo DEL DR. GREUS. Es un riquísimo alimento, al propio tiempo que un poderoso digestivo, pues perfectamente concentrado y esterilizado, tiene aumentando todo el valor nutritivo y digestivo de la mejor Malta de cebada con que está preparado con todo esmero y plicitud.

El extracto de Malta del Dr. Greus, tiene las principales aplicaciones y usos siguientes: A «Título de factor digestivo», para facilitar las digestiones y especialmente las de los alimentos feculentos. A «Título de alimento riquísimo», contribuye por sí al sostenimiento de los organismos débiles y enfermizos, tonificándolos. A «Título de digestivo y nutritivo» á la vez, es quizás el mejor recurso que puede emplearse contra la dispepsia atónica; y de grandísimo valor en los casos de consunción. A «Título de demulcente», es también un agradable pectoral y se utiliza con ventaja así contra las irritaciones del estómago y vientre, como las de la garganta y pulmones. En este último caso se usa tomándolo por pequeñas cucharadas tres veces al día, al tiempo de las comidas; e inmediatamente después de ellas. Y se puede tomar, ó bien mezclado con los alimentos feculentos ó desleído en agua, leche, vino, etc., etc.

OPSEQUIO HUMANITARIO. Las personas que sufren Neurastenia, Clorosis, Inapetencia, Debilidad nerviosa, Palpitaciones de corazón y demás enfermedades nerviosas recobrarán rápidamente la salud perdida con el FOSFO GLICO-KOLA. Se remitirá gratis una muestra de este MARAVILLOSO TÓNICO RECONSTITUYENTE (en elegante caja metálica, á toda persona que envíe de EL PUEBLO lo solicite del autor DR. B. DOMENECH, Baja San Pedro, 72, farmacia, Barcelona.